



De acuerdo a Armando Benedetti, Venezuela estaría dispuesto a vender Monómeros

Aseguró que si Colombia adquiriera Monómeros "sería más rentable que la misma **Ecopetrol**"



DESDE TWITTER

Tweets de @ElUniversal

El Universal @ElUniversal · 3h

Presidente Maduro sostuvo encuentro con Lavrov en Miraflores para fortalecer cooperación entre Rusia y Venezuela | #EUVzla | #Politica



eluniversal.com
Presidente Maduro sostuvo encuentro con Lavrov en Miraflores para ...

2

EDICIÓN DEL DÍA



Diario El Universal

18/04/2023 05:01 pm

Caracas.- Este martes, el embajador de Colombia en Venezuela, Armando Benedetti, informó que el Gobierno venezolano estaría dispuesto a vender la empresa Monómeros, filial de Pequiven, con sede en la ciudad de Barranquilla.

"La vicepresidenta Delcy Rodríguez dijo que estaban dispuestos a vender Monómeros", detalló el funcionario colombiano.

"Monómeros era del Gobierno (...) Por temas del gobierno de Iván Duque, lo estaba controlando la oposición y lo que estaba sucediendo era que la empresa se estaba ahogando. La pusieron como una revendedora de fertilizantes", apuntó.

Aseguró que si Colombia adquiriera Monómeros "sería más rentable que la misma **Ecopetrol**".

En este sentido, afirmó que la empresa estuvo descuidada durante mucho tiempo, por lo que en la actualidad no goza de su completa capacidad operativa.

Esta no es la primera vez que el diplomático colombiano se pronuncia sobre el destino de Monómeros, la cual dijo, sería adquirida por 300 millones de dólares.

Síguenos en [Telegram](#), [Instagram](#), [Facebook](#) y [Twitter](#) para recibir en directo todas nuestras actualizaciones



